
 

 

□ 題 字  波多野光裕 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 
 
 
 

□ 会 長 波多野光裕 
□ 副会長 原尾 勝 
□ 幹 事 三木 淳 
会報委員長 大友 芳宏 
 

会長挨拶【波多野 光裕 会長】 
                      会長挨拶 続き 

                      
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

前回の記録 
第 1952 回 例会 1 月 22 日（水） 
臨時総会（補正予算承認・次年度

委員会構成の発表） 
 
 
担当：会長・幹事・会長エレクト 

 

本日の予定 
第 1953 回 例会 2 月 5 日（水） 
慶祝行事 
クラブフォーラム（7） 
 
 
担当：国際奉仕委員会 

 

次回の予定 
第 1954 回 例会 2 月 12 日（水） 
卓話（3） 
 
 
 
担当：渡辺会員 岡田会員 
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2 月 平和構築と紛争予防月間                         

 先週の水曜日の１８時３０分から、「岐阜ＡＢ

グループ合同会長・幹事会」が岐阜キャッスル

インで行われました。岐阜Ａグループの５クラ

ブと岐阜Ｂグループの６クラブから、会長・幹

事・副幹事と、現ガバナー補佐と次期ガバナー

補佐が出席して行われました。総勢３３名で、

岐阜北クラブからは、原尾さん、三木さん、井

戸さん、波多野の４名が出席しました。 
 ガバナー補佐の挨拶のなかで、気になったの

は、１．私の聞き違いでなかったら、R.I.会長の

テーマがなくなる（かもしれない）ということ

です。例えば、今期は、「ロータリーのマジック」

です。年次計画書に「国際ロータリーのテーマ」

とか｛歴代R.I.会長テーマ｝とかで、１０ページ

にわたって掲載されています。また、前に飾っ

てある「R.I.会長テーマ」の看板は、毎年S.A.A.

委員会の予算で作成しています。これらが皆な

くなるということです。本当でしょうか？ 
２．毎年行われている「地区大会」を開催する

ことが今まで各地区の義務でしたが、今後は、

任意となるそうです。本当でしょうか？ 
 また、幹事会の後に行われた懇親会では、「ハ

ッピートーク」として、各クラブの会長がしゃ

べる時間が設けられました。１１クラブの会長

が他愛もないことを話すのですが、ここでも気

になるのがありました。 
 岐阜中クラブの篠田会長が紹介したのです

が、副幹事の安澤嘉崇（ヤスザワ ヨシタカ）さ

んのことです。幹事会は、毎月、幹事と副幹事

が出席するのですが、この日は欠席でした。こ

の安澤さんが、４０歳からマラソンを始めて、

昨年１２月の福岡国際マラソンで、２時間３０

分切りを達成したということです。全男性ラン

ナーのわずか０．２％しかいないと言われる２

時間３０分切りを、４０歳からの挑戦で快挙を

達成したということは、すごすぎる。２時間２

８分３０秒でゴールしたのですが、マラソンを

始めたきっかけはダイエットだそうです。学生

時代にも陸上部ではなく未経験だったみたいで

す。これ以外にも好記録をたくさん出しており、

次は、２月２日の別府大分毎日マラソンだそう

です。気に留めておいてください。わらなかっ



 

 

委員会・同好会報告事項 
                       

 
                         

出席報告 
                      

ニコニコBOX （敬称略） 
                      

会長挨拶 続き 
                      委員会・同好会報告事項 続き 

                       

幹事報告事項 
                       

臨時総会 担当：会長・幹事・会長エレクト 
                       

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

親睦交流委員会 前川 俊也 委員 

・岡田一二三：委員会構成お願いします。 
・前川 俊也：今日もよろしくお願いします。 

・岡田一二三 研修リーダー 
１月２５日（土）第２回クラブ研修リーダーセ

ミナーへ参加しました。 

会員数：30 名 
出席数：21／30 名 
出席率：70.00％ 
欠席者：9 名（出席免除 4 名） 

 

・大島 愛子 会員 
プロジェクターの試験運用 ２月５日１１時よ

り、例会でデモンストレーション 

たら日比野さんに聞いてください。 
本日は臨時総会です。よろしくお願いします。 

三役 三木幹事 原副会長 波多野会長 
・歴代幹事会 
１月２２日（水）石金にて開催しました。 

・プロジェクターの試験運用 
２月５日１１時より、例会でデモンストレーシ

ョン 

・大島 愛子 会計 第４３期補正予算承認 



 

 

臨時総会 続き 
                        

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

           

次回例会のご案内 
                      
第１９５４回例会 ２月１２日（水） 
卓話（３） 
担当：渡辺俊介会員 岡田一二三会員 

・岡田一二三 会長エレクト 
２０２５～２０２６年度 委員会構成発表 

・閉会の辞        原尾 勝 副会長 

会報・広報 １月担当 岡田一二三 


